

事業所名 小規模多機能居宅介護「笑楽日」・ グループホーム「風楽里」

運営推進会議開催報告書

開催日時	令和4年8月18日	書面での活動状況報告・意見、感想の聞き取り
活動状況報告書を送らせて頂いた方々		議 題
利用者	2人	活動状況報告からのご意見ご感想
利用者家族（風楽里）	1人	
〃（笑楽日）	1人	
知見者	1人	
市職員	1人	
地域包括支援センター	1人	
地域住民の代表者	1人	
事務局	2人	

事務局・・・感染拡大に伴い、職員はより一層気持ちを引き締め、ご家族様にも面会等の制限を強いて辛い2か月でした。

幸いにして、利用者様に感染はなく、安堵しております。

知見者・・・再び感染拡大の中、日々の業務や研修にも様々な支障があることでしょう。

その中でも、研修を書面にて開催するなど、推し進めておられることが素晴らしいと思います。

また、お看取りは、お疲れさまでした。

温かいケアを受けて穏やかな最期を迎えられたのではないかと想像しております。

事務局・・・いつも温かいお言葉に励まされております。

風楽里でお看取りは8人となりそれぞれに多くの思い出がございます。

地域包括支援センター・・・いつもお世話になっております。

コロナ感染が拡大しており、スタッフの皆様大変だと思いますが、体に気を付けてください。

今後とも宜しくお願い致します。

事務局・・・ありがとうございます。徐々にいわゆる一般世間では、出歩く人も増えました。

しかし職員は定期的なPCR検査をして気は緩めず、それでも家族に感染者が出て看病をし、人員配置に苦労する日もありました。

気持ちを明るく保つことの大切さを身に染みて感じております。

何より職員同士助け合い、利用者様と楽しく過ごせることの貴重さは代えがたいものです。

高齢者福祉課・・・バリデーションなど多くの研修を積極的に行っていただいておりますが

研修により変化した事、職員からの声など教えて頂きたいです。

事務局・・・研修に参加されたスタッフにバリデーションでの利用者さんの様子を報告してもらったり、感想を聞いています。毎回講師の方と反省会や意見交換の時間があるので、自己研鑽の良い機会になっていると思います。

グループホームでバリデーションを生かしたレクリエーションを行ったり、社内研修での介護技術向上や新しいレクリエーションの題材を試してみたりしています。スタッフからは、楽しかった。知識が増えたと、好評です。

次回は10月に開催予定です。日にちは未定です。追ってご連絡いたします。

以上、令和4年度 第3回 運営推進会議の開催報告書とさせていただきます。